

Reencuentro

La Medicina del Deporte catalana tiene una deuda contraída con la revista APUNTS, ya que ésta siempre ha sido una referencia de la existencia de una especialidad que por fin parece que se está consolidando dentro de la sociedad deportiva de nuestro país. Pero a su vez la revista APUNTS, ha de cumplir una parte del trato, que ha sido por desgracia en los últimos años la falta de puntualidad en su cita con los lectores.

Creemos que ha llegado el momento del reencuentro entre la revista y los interesados en la temática de la Medicina del Deporte, porque desde la administración deportiva de la Generalitat, existe un compromiso serio de procurar los medios para que la revista pueda ser fiel a su periodicidad, y desde el consejo de redacción, por otra parte cada vez más amplio y representativo, la obligación de mantener un respeto profundo por la calidad de los artículos publicados.

Es por ello que humildemente pedimos a nuestros lectores que sientan la revista APUNTS. Medicina de l'Esport, como algo propio y tanto desde la colaboración activa en la publicación de trabajos propios y hechos en Catalunya, como con el apoyo de su suscripción y lectura, consigamos que el orgullo que sentimos al ser pioneros en nuestra especialidad quede plasmado también en ser los primeros en su difusión.

*Creemos que ha llegado
el momento del reencuentro
entre la revista y los interesados
en la temática de la Medicina
del Deporte*

